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财经 尽管苹果在中国也广受崇拜，大部分粉丝却从水货市场购买iPhone，iPod和Mac机。苹果公司在上海的旗

舰店刚刚开张，但是中国的地下交易市场却自信表示，不管在中国开多少店，苹果都是中国市场的“落水狗”。

开再多店苹果也是中国市场落水狗？

JJ 聚焦

EO行踪CC 全国70个大中城市6月份房价公布

合肥环比下降0.4%李宁
选人的首要标准是有梦想

星报讯（记者 任金如 沈娟娟） 昨

日，国家统计局在网站上公布了关于2010

年上半年全国房地产市场运行情况，对全

国房地产开发完成、商品房销售、房地产

开发企业资金来源等情况做出相关统计

数据公告。记者在这份公告上看到，合肥

房屋销售价格指数同比上涨10.9%，环比

下降0.4%。

从全国70个大中城市房屋销售价格

来看，合肥排名第14位，同比上涨10.9%，

海口上涨幅度最高，排名第一，同比上涨

50.6%；三亚、湛江分别排名第二、第三

位。与全国房屋销售价格水平相比，合肥

房价涨幅略低于全国水平，同比上涨

10.9%，环比下降0.4%。

数据显示，全国房屋销售价格同比继

续上涨，但涨幅回落。2010年 6月份，全

国70个大中城市房屋销售价格同比上涨

11.4%，涨幅比5月份缩小1.0个百分点；环

比下降0.1%，5月份为上涨0.2%。

其中，新建住宅销售价格同比上涨

14.1%，涨幅比5月份缩小1.0个百分点；环

比价格与上月持平，而 5 月份为上涨

0.4% 。 二 手 住 宅 销 售 价 格 同 比 上 涨

7.7%，涨幅比5月份缩小1.5个百分点；环

比下降 0.3%，比 5 月份降幅缩小 0.1 个百

分点。

记者昨日从省商务厅了解到，日

前，第十六届中国兰州投资贸易洽谈会

召开，大会举行了重点项目集中签约仪

式，共有51个签约项目，签约总金额达

653.3亿元。其中：安徽中诚塑业科技有

限公司与甘肃省定西市安定区政府签

订了10万吨环保降解膜项目投资协议，

项目总投资5.1亿元，主要利用马铃薯变

性淀粉生产环保降解膜，是签约项目的

亮点之一。 记者 樊立慧

BB 本地

皖“招徕”786个世博旅游团

上海世博会开园2个多月以来，安

徽旅游收获颇丰。记者日前从省旅游

局了解到，截至2010年6月30日，我省

共接待世博旅行团队786个，总人数为

43510人次，游客主要集中在皖南的黄

山、安庆、铜陵、宣城、马鞍山、芜湖等地

市，皖北的阜阳、蚌埠、亳州接待量也呈

上升趋势。

而据世博联盟统计，2个月以来，

安徽的世博游团队发团量为3055个，总

出行为 109752 人次，其中团队出游占

60%，散客出游占40%。

实习生 胡龙生 记者 董艳芬

记者昨日从省商务厅了解到，我

省将进一步压缩乡镇屠宰点，5年时间

内，将乡镇屠宰点数量再压缩 30%左

右，使全省包括乡镇屠宰点在内的各类

屠宰企业总数不超过1000家。

自2008年下半年经省政府批准实

施《安徽省生猪定点屠宰厂（场、点）设

置规划意见》以来，除极个别市外，全省

基本完成场点清理整顿和换发证照工

作，压缩场点数量270个。目前，我省生

猪屠宰行业不仅发展水平偏低，且产能

严重过剩。按照商务部要求，压点减能

是开展“放心肉”服务体系建设和其他

行业管理工作的前提与基础。我省进

一步推进压点减能工作，新建大型现代

化屠宰企业必须同步取缔同一行政区

划内（以乡镇为基本单位）现有场点。

记者 樊立慧

我省将压缩乡镇屠宰点

马铃薯也可以变塑料膜

从没有一个基金经理像王亚伟那样

受人追捧，引人关注。他的一举一动牵

动着市场敏锐的神经。日前，华夏基金

内部网上的一则通知——“王亚伟卸任

公司投资决策委员会主席”，一时间在业

内引起了轩然大波。人们纷纷猜测其离

职的原因：是因上半年业绩不佳而安抚

基民，还是他个人有离职意向?

上周末，华夏基金对内公布，王亚伟

不再担任华夏基金投资决策委员会主席

一职，改由总经理范勇宏兼任。不过，其

公司副总经理、华夏大盘精选基金和华

夏策略混合基金的基金经理的三项职务

不变。 董碧辉

李宁公司董事长李宁最近表示，“我

选人的标准是：首先这个人应该有梦想，

如果他没有梦，他做事就没有激情，就很

难持续地去把它变得更好。另一方面，

专业技能也是需要的。最后，我们公司

有公司的文化，如果能成为公司的一员，

要认同公司文化。”

柳传志
联想与苹果竞争还有段时间

近日，联想控股董事长柳传志被问

及联想未来是否会在全球与苹果展开竞

争，柳传志回应称，目前苹果的全球布局

具有极强的优势，植根于本土的联想暂

时无法与苹果相抗衡，离“竞争”尚有时

日。

“从CPU操作系统开始，到对客户的

影响等方面，苹果一直是抢在最前面，我

们还没法跟iPhone抗衡，与苹果进行竞

争估计还要有一段时间。目前，我们要

在中国真正站稳市场，让中国的客户觉

得我们的产品好用。”

王亚伟
俱往矣基金神话

国资委否认授意地产央企扩张

针对市场传言“国资委近期通过约

谈等方式‘授意’房地产央企下半年在

各自专注的领域加速扩张”一事，接受

记者专访的国资委相关人士对此予以

否认。

“绝对没有这个事情，最近我们在

房地产领域也没有研究新的政策。”上

述人士对记者明确表示。

自从年初爆出央企频拿“地王”消

息后，央企在上半年房地产调控前后一

直处于舆论的风口浪尖。国资委在今

年3月末明确表态78家央企将退出房

地产业务，随后这78家央企在4月初向

国资委提交了退出方案。对于此次传

闻，前述人士也颇有些无奈，他对记者

表示，国资委哪有那么多的精力对企业

经营管得这么细。 汪时锋

GG 关注
发展经济也要见民富

SS 市场

海外代购免税门槛改为50元

受到众多消费者青睐的“海外代

购”模式，今后将不得不面临一道严峻

的关卡：行邮税。

根据海关总署2010年第43号(关

于调整进出境个人邮递物品管理措施

有关事宜)公告，今年9月1日起，个人邮

寄进境的物品只有应征进口税税额在

人民币50元(含 50元)以下的才能免于

征税，否则将依法征收进口税。而在此

之前，我国海关对邮寄物品征税的起点

最高为500元。

众多卖家马上面临尴尬的处境：

提高售价，将行邮税转嫁给顾客，无疑

将令商品失去竞争力；如果不提价，所

赚取的利润可能还不够缴纳的税款。

沈衍琪

中国最大的上市油气生产商中石

油表示，将“欢迎”与英国石油(BP)展开

更密切的合作。据悉，中石油计划在未

来十年投资600亿美元用于扩张。

中石油投资者关系负责人毛泽锋

表示：“我们对BP漏油事故的第一反应

是，如何帮助BP快速解决问题。我们与

他们进行了接触，看看是否需要我们提

供什么工程上或技术上的援助。”毛泽

锋拒绝讨论提供资金援助的可能性。

“我们对于市场上的谣言无可奉告，”他

表示。“但如果有更密切合作的机会，我

们会很欢迎。”

中石油称愿与BP更密切合作

一亩有机水稻农民多赚四五倍

KK 看点

随着中国民众收入的不断提高，对

食物的品质也越来越讲究，天然无污染

的有机大米备受青睐。

农民陈志清指着自家的稻田说：

“种植一亩有机水稻能多赚四五倍，大

企业还统一收购，也不怕卖不出去。今

年我们家种的8亩有机水稻能收入1.5

万元，种了20年水稻还从来没赚过这么

多钱。”

以前，有机大米大多出口，但现在

国内消费市场也在迅速扩大。近年来，

宁夏开发了有机米、蟹田米、胚芽米、富

硒米等优质大米，除了销往北京、上海、

广州等经济较为发达城市，还出口到多

个阿拉伯国家。 于瑶

近日，在重庆民营经济论坛上，央

行货币政策委员会委员、清华大学中国

与世界经济研究中心主任李稻葵表示，

在发展经济的过程中，要将百姓致富也

当做发展目标之一。

李稻葵说，目前民营经济在准入、

融资和土地这三个方面面临瓶颈，问题

不解决，民企不富，就谈不上带领老百

姓致富。

政府要为民企发展降低门槛，民营

企业自身也要勇于突破。李稻葵支招

说，金融危机前后，发达国家境地完全

不一样，现在发达国家并没有我们想象

中的富裕，其实他们不少企业很差钱，

现在是民营企业走出去的好机会。比

如德国，在制造业方面很强，一些此前

我们不敢想的公司，现在可能付出较小

的代价就能并购。


